
平成 20 年 2 月定例議会 県土整備常任委員会質問 

 

 県土常任委員会、質問の機会を頂きました、大場でございます。質問に入る前に

まずは、昨年 6 月定例議会で質問いたしました、宇木川の杵井戸堰の件を取り上

げましたけれども、さっそく事業化に向けて進めていただいております。誠にありがとうご

ざいます。この件につきましては、保利耕輔先生とも現地に視察に行きまして「早くし

なくてはね」と確認をしたところでございます。 

 そのようなこともありまして、まず、県管理河川の河川改修と維持管理について質

問をさせていただきます。 

 昨年も申し上げましたように、近年の雨の降り方は、スコールみたいな局所的、突

発的な集中豪雨・ゲリラ豪雨が全国で相次ぎ大きな被害が頻発するようになりまし

た。 


